

02.10 Abschied nehmen

Die Zeit vergeht sehr geschwind und heute ist für drei unserer Gruppe die Zeit gekommen, sich von Afrika zu verabschieden. Laura, Benedikt und Sophie machten sich auf dem Weg zum Flughafen nach einer langen Verabschiedung von den Kindern der Grundschule KISA, den Lehrern und Freuden. Sie freuten sich über den letzten Besuch von der Familie unseres Ingenieures, welche extra zum Abschied zu uns zu Besuch kam.



Nun sind noch zwei Verbliebene hier in Bugema für die nächsten zwei Wochen um unser Zisternenprojekt an der Grundschule KISA bis zum Ende zu begleiten. Kurt und Eva machten sich nach der Verabschiedung direkt auf den Weg zur Grundschule um weiter mit Eddies und Martin das Rohrsystem zu verlegen. Während wir gemeinsam die Kurven und Ecken versuchten mit den gegebenen Mitteln anzupassen beobachteten

wir immer wieder das Team beim Verputzen der Wände. Am Nachmittag wurde der Boden schon mit Hacken angeraut, damit am morgigen Tag Estrich auf den Boden aufgetragen werden kann.

